

La famille de

## **Monsieur André ESTOPPEY**

a le chagrin d'annoncer son décès, à l'âge de 90 ans.

Il est parti en paix pour un long repos bien mérité le 28 novembre 2009.

Nous remercions tous ceux qui se sont préoccupés de sa santé, l'ont soigné et accompagné avec générosité dans son dernier douloureux parcours terrestre.

Il avait des projets pour encore trois cents ans!

A la fin de ce parcours, il a partagé une belle expérience humaine.

La cérémonie a eu lieu le 2 décembre, à Beausobre, dans l'intimité.

Saint-Sulpice, le 3 décembre.